



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 30 de Abril de 2025

Trabajadores del sector de los servicios públicos rechazan la postura de Camilo Sánchez

Los trabajadores del sector de servicios públicos domiciliarios en Colombia, expresaron su apoyo a las afirmaciones del ministro de energía, Edwin Palma Egea, publicadas este miércoles 30 de abril, en su cuenta de X y en las cuales asegura que Camilo Sánchez, director de la Asociación Nacional de Empresas de Servicios Públicos y Telecomunicaciones, Andesco, nunca ha hecho una sola propuesta que pueda conducir a aliviar las tarifas de energía que pagan los ciudadanos y que al contrario, su gestión se concentra en crear pánico económico augurando apagones energéticos del país.

La declaración del ministro se produjo como respuesta a las declaraciones del dirigente gremial entregadas hoy a un medio noticioso, en las que afirmó que el ministro le habría intentado chantajear para que cesara en el intento de advertir sobre un apagón en el país.

La organización sindical señaló que no es cierto que a Camilo Sánchez le



importen los usuarios de los servicios públicos, y menos aún los trabajadores, pues el presidente de Andesco solo defiende los intereses de las transnacionales que tienen el oligopolio de la energía y las comunicaciones. **"Sánchez solo vela por el bolsillo del puñado de empresarios que lidera en su gremio de oligarcas. Su padre sentiría vergüenza por sus posturas antisociales"**, afirmaron.

Ruth Quevedo, directora de la Comisión Reguladora de Aguas y Saneamiento Básico, CRA, se sumó a los reclamos y afirmó que desde la entidad que dirige, han vivido la presión que ejerce para entorpecer la gestión que adelanta el gobierno nacional y que las seis demandas interpuestas por Andesco ante el Concejo de Estado, por la decisión de bajar las tarifas, dan prueba de ello.

